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             ～おやここうりゅうかい～ 

 

おやここうりゅうかいで、しろくまのじぇんかのじゃんけんれっしゃがたのしかったです。がんばったこと

は、うたです。どうしてかというと、みんなとこえをそろえるのが、ちょっとむずかしかったからです。                           

 

 

わたしは、うたをうたったことがたのしかったです。どうしてかというと、げんきなきょくだからこころも

わくわくしてたのしかったからです。じゃんけんれっしゃでは、おとうさんとじゃんけんをしたらかってうれ

しかったです。                           

 

おやここうりゅうかいでぼくががんばったのは、わっかくぐりです。とちゅうで、２こかさなりそうだった

けれど、いそいでわっかをくぐってたすかりました。たのしかったことはじゃんけんれっしゃで３いになった

ことです。                             

 

ぼくは きんようびに おやここうりゅうかいで、うたをうたいました。きょくは「のにさくはなのように」

をうたいました。おかあさんたちがまえにいっぱいいて、きんちょうしたけど、じょうずにうたえました。                            

 

 

 わたしは、うたをおおきなこえでうたうことをがんばりました。しろくまのじぇんかでは、つながってじゃ

んぷするところがたのしかったです。ふらふうぷくぐりをおかあさんとくぐったのもたのしかったです。                            

 

 

 

～わくわくプリント日記より～ 

 

しゅう分の日は、昼とよるの長さがほぼ同じになる日で、今日からよるが長くなる日です。この１週間のお

ひがんのとき、おはぎをたべます。今日、おはぎをたべました。ごはんが入っていて、こながついています。

ぼくは、こながついているのがすきです。             

 

わたしは日曜日におにいちゃんとたっきゅうをしました。おにいちゃんがちょっとつよかったです。だけど、

いっぱいかちました。おにいちゃんがスマッシュボールをうつと、わたしはうちかえせなかったです。でも、

わたしがスマッシュボールをうつと、おにいちゃんもうちかえせなかったです。たのしかったです。                           

                                     

 

 

～運動会俳句～ 

 

エイサーで たいこたたいて がんばろう   

草の色 あかにそまると うん動会      

やっぱりね 運動会は おべん当       

校庭で かけっこしたよ 一番だ       

 

 

～運動会に向けて、意気込みを漢字一字で表しました～ 

 

「一」 一人一人が力を合わせて大きな力にする。徒競走で一番をとる。      

「今」勝っても負けてもせいいっぱいその時を楽しめるような運動会にしたい。  

「心」強い心。あきらめない心。中心になったように思いっきりやる。      

「楽」楽しく全力で運動会をしたい。                     

 

 

  ～ふれあいコンサートを鑑賞して～ 

 
私は、大きな「みなとみらいホール」で演奏を聞いて、生の演奏はとてもきれいで感動しました。特にグリ

ークの「ペールギュント」よりでは、どんどん山の魔王が近づいてくる感じで聞こえてきたのがとてもよかっ

たです。音楽がもっと好きになりました。                  

 

ぼくは、「雷鳴と稲妻」という曲で、たいことシンバルが本当の雷鳴と稲妻に聞こえてびっくりしました。

生の演奏はとても迫力があってすばらしかったです。また、パイプオルガンはとても大きく、パイプの数が４

０００本以上あることにも驚きました。                    

 

 

   ～市体育大会に向けて～ 

 

 ぼくが、がんばりたいことは個人１００ｍ走です。１００ｍはあまり走ったことがないけど、森小として新

記録を目指したいです。良い記録を出すためにも、生活からしっかり行動したいです。 

                                       

 

 わたしは、１００ｍ走の選手になりました。学年の中で何人かしか選ばれないのでがんばりたいです。朝練

以外でも、家でできる事はやって、体を作っていきたいです。           

 

 リレーの選手になり、練習はすごくきついし、足首やひざも毎日痛くなります。でも選ばれてよかったと思

います。運動会のリレーの選手を続けてきて６年間。その６年間の経験を生かす場ができたからです。友達や

先生方も応援してくれているので、本番では、全ての力を出し切り、優勝できるよう、日々練習に励みたいで

す。                                    

 

 

 

～社会科見学～ 

 

社会科見学で清掃工場に行きました。工場では、大きなクレーンがありました。そのクレーンは子ども 

２００人を持ち上げられると聞いてびっくりしました。他にも、工場を管理する機械があったり、たくさんの

ごみが運ばれてきたりするのを見られてよかったです。そのあとは近くの公園でお弁当を食べてみんなと遊ぶ

ことができました。とても楽しかったです。                   
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